

transeúntes se agolparon para apoyar a los contrincantes

Batalla frontal de nazis y gays en Paseo Ahumada

Movimiento nazi logró 82 firmas en su campaña para convertirse en partido político, mientras los gays aseguran que echaron del centro a esta agrupación.

ORietta SANTA MARIA

Nazis y gays por fin se vieron las caras en el Paseo Ahumada entre furiosos zarpazos verbales -de los que no se salvó nadie- que contagiaron a transeúntes, simpatizantes y varios turistas europeos que fotografiaban el inédito encuentro.

“¡Chile no quiere a los homosexuales porque están contra la familia! ¡No son seres humanos y no tienen derechos!”, gritaban peatones apostados cerca del uniformado grupo del Movimiento Patria Nueva Sociedad, PNZ, liderado por Alexis López, que ayer concluyó su campaña de recolección de firmas para convertirse en partido político.

El merecedor de tales dichos era Rolando Jiménez, líder del Movimiento de Integración y Liberación Homosexual (Movilh), que llegó de improviso a la candente esquina de Huérfanos con Ahumada mostrando un letrero que reseñaba algunos sinónimos de la palabra nazi, como asesino, entre otros.

La imparable bronca de Jiménez se encendió hace un par de semanas cuando Alexis López declaró que los

homosexuales son antinaturales porque no procrean. Por eso, travestis y gays querían el debate, que no se produjo el domingo anterior porque el PNZ no apareció para recolectar sus firmas, como lo había anunciado.

“¡Ustedes son homofóbicos y engañan a la gente... andaban de la mano con Pinochet y no permitiremos que se conviertan en partido político!”, arengaba fieramente el solitario Jiménez cuyos compañeros del Movilh -unos pocos- llegaron a acompañarlo mientras más gente opinaba sobre el democrático derecho a expresarse, el sexo entre hombres, el respeto y un *cuantohay* filosófico.

¿Los vencedores? El PNZ está eufórico porque logró 82 firmas durante su campaña que ahora trasladará a regiones. El Movilh también está feliz porque dice haber echado del Paseo Ahumada a los nazis y prepara acciones legales para detenerlos.



MANUEL PAVEZ

Rolando Jiménez trataba de “homofóbicos” a los nazis. Alexis López dijo que los gays no eran naturales.

“Valientes y varoniles”

El punto cúlmine entre Alexis López y Rolando Jiménez se desencadenó cuando jóvenes nazis -de uniforme característico- hicieron filas en torno al líder cantando a todo pulmón y con mirada desafiante su himno, en el que llama a los hombres a ser “valientes y varoniles”. Dos veces repitieron la canción y se dieron por satisfechos. López dijo no tener ningún interés en responderle al representante gay porque eso sería participar en un show. Eso sí, dejó claro que rechaza cualquier cosa que atente contra la familia.

Jiménez respondió, bastante controlado, que los gays no están en contra del derecho a expresión de los nazis pero sí contra sus declaraciones homofóbicas. El Movilh anunció que se reunirá hoy con sus abogados para determinar las acciones contra el PNZ. Mientras, los nazis ocuparán marzo para abrir nuevas sedes en La Serena, Coquimbo, Talcahuano, Concepción, Osorno, Chonchi y Puerto Montt, donde se promoverá la idea de transformarse en partido político antes del 2005.

Las Últimas Noticias

DURO ROUND

Gays expulsaron a los nazis del Paseo Ahumada

